
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 



 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 И вот к нам в 

очередной раз 

пришлв Евгения 

Владимировна, 

мама Ирины 

Михеевой. В этот 

раз она решила 

показать нам 

жидкие фокусы. 

Дети с 

удовольствием ее 

встретили и сразу 

повели показывать кристалл, который мы вырастили по заданию 

Евгении Владимировны, когда она приходила в прошлый раз, 

чтобы показать нам фокусы. Евгения Владимировна похвалила 

детей и удивила нас на этот раз еще больше… 

 


